

Presocráticos

Anaximandro de Mileto	Heráclito de Éfeso	Parménides	Pitágoras	Demócrito
<p>Grecia</p> <p>En un mito expresa la idea de que el hombre proviene, de alguna manera de los animales. "explica que los hombres y mujeres al comienzo nacieron en el interior de los peces y después de haber nutridos como los peces y ya capaces de protegerse, fueron finalmente arrojados y tocaron tierra.</p>	<p>Grecia</p> <p>Heráclito</p> <p>Enseñaba que el mundo forma una unidad por si mismo y no ha sido creado por ningún dios ni por ningún hombre si no que ha sido es y será eternamente un fuego vivió que se enciende y se apaga con arreglo a leyes el fuego según Heráclito es la primera materia y la primera fuerza</p>	<p>Grecia</p> <p>En la primera parte de su poema Parménides nos expone su pensamiento filosófico bajo una premisa fundamental. Lo que es, el ser puede pensarse; lo que no es, el no-ser no puede pensarse. Es una afirmación del ser como unidad y rechazo del devenir o el cambio como multiplicidad</p>	<p>Grecia</p> <p>El alma humana, que es una emanación del alma universal, según la teoría de la escuela de Pitágoras, no es engendrada ni producida con el cuerpo, sino que viene de fuera, puede vivificar sucesivamente diferentes cuerpos, y existir también en las regiones etéreas por algún tiempo sin estar unida a ningún cuerpo humano o animal</p>	<p>Grecia</p> <p>Quien escoge los bienes del alma, escoge algo más divino; quien escoge los de su morada corporal, escoge lo humano. Ni en el cuerpo ni en las riquezas hallan los hombres su felicidad, sino en la integridad y la cordura</p>

Los tres pensadores griegos del periodo clásico

Sócrates	Platón	Aristóteles
<p>Grecia</p> <p>El concepto de hombre para Sócrates, está en constante búsqueda sobre sí mismo y en todo momento de su existencia; se debe mantener bajo examen la conciencia. Es característico del hombre saber responder racionalmente a cualquier pregunta que se le haga sobre sí mismo.</p>	<p>Grecia</p> <p>Platón, define al hombre como bípedo implume que está constituido por dos elementos, cuerpo y alma. El cuerpo es el elemento mortal y, por lo tanto, nos une al mundo sensible; no sólo posee necesidades, sino que desarrolla pasiones que afectan al alma. El alma pertenece al mundo de las ideas y, por lo tanto, es el elemento inmortal y no material.</p>	<p>Grecia</p> <p>En sí para Aristóteles el hombre es un animal político es decir, un animal que habla. Sin embargo, contrariamente a su maestro Platón, para este filósofo el hombre es un compuesto entre cuerpo y alma, siendo las dos fundamentales: el alma es lo que anima el cuerpo y son inseparables. Aquellos objetos inanimados no poseen alma.</p>